

Argentina: un mundial, mucha ilusión y preocupación

Hay mucha expectativa respecto a la performance de nuestro país en la Copa Del Mundo. Sin embargo, también genera abundantes preocupaciones con respecto a la llegada de los jugadores argentinos a Qatar 2022.



La selección Argentina se prepara para Qatar 2022, pero con averiados.

***Por Matteo Cilento**

Cada vez falta menos para el Mundial y a medida que se acerca, aumenta la emoción del público. Sin dudas, esta edición mundialista es la que más ilusión genera en el público, ya que Argentina viene de ganar una Copa América de manera invicta. Actualmente acumula 35 partidos sin perder de los cuales ganó 27 y empató 8. La última derrota que se registra del conjunto dirigido por Scaloni fue el 2 de julio de 2019 en donde estaban disputando la semifinal de la Copa América contra Brasil, que terminó 2 a 0. Desde ahí en adelante, la Albiceleste no perdió ningún partido más.

Así como este Mundial genera muchas expectativas, también muchas preocupaciones con respecto al estado de los jugadores de cara a la Copa Del Mundo, ya que algunos argentinos sufrieron lesiones. Una alarma que se enciende a casi un mes del Mundial.

Entre los lesionados se encuentra Lionel Messi, que contrae una molestia muscular, más precisamente una contractura. Es de fácil recuperación y solo le demandará algunos días, pero la preocupación siempre existe.

Otra pieza del plantel que también se ha comprometido la zona muscular es Paulo Dybala. La Joya tiene un desgarro en el recto femoral izquierdo y su presencia en Qatar sí corre riesgo: algunos dudan si estará en la lista definitiva del DT. Otro pilar importante de la selección, Angel Di Maria, también ha sido afectado en la parte muscular, pero con un desgarro leve, que lo dejará afuera de las canchas entre dos y tres semanas.

No solo es un tema muscular. Joaquín Correa, con molestia en el ligamento de la rodilla izquierda, y Juan Foyth, afectado también en la misma zona, están en duda. Se estima que el defensor se recupere para la primer semana de noviembre.



Argentina campeón de la Copa America 2021, Brasil 0 -1 Argentina.

Al conjunto de Scaloni le queda un partido amistoso de pretemporada para prepararse para el Mundial. El encuentro será frente a Emiratos Arabes, se jugará el 16 de

noviembre en el Estadio Mohamed Bin Zayed de Abu Dhabi. El horario será 12.30 hs. de Argentina.

El 20 de noviembre comienza un camino difícil para todos los países clasificados. Entre costumbres, abrazos, compañías, apuestas y muchas otras cosas, se vivirá una vez más la competencia más importante del fútbol a nivel mundial.